

NUEVO  
ACADEMICO:  
UN  
HISTORIADOR  
ECLESIASTICO



**E**l tema "La jerarquía eclesiástica y la separación de la Iglesia y el Estado en 1925" sirvió para que Monseñor Carlos Oviedo, Arzobispo de Antofagasta y Administrador Apostólico de Calama, se incorporara aver a la Academia.

onia de la Historia, en reemplazo nada menos que de don Francisco A. Encina. El nuevo miembro, un destacado historiador eclesiástico, fue recibido oficialmente por Javier González.

DUE PASA N° 214. SAGO.

29-V-1975

706.645 P.1.

## **Nuevo académico: un historiador eclesiástico. [artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1975

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nuevo académico: un historiador eclesiástico. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)